Saarbrücker Zeitung 04.03.2021

Feuerwehr Wallerfangen feiert 2022 Jubiläum

WALLERFANGEN (rup) Trotz corona-bedingter Einschränkungen laufen die Vorbereitungen bei der Freiwilligen Feuerwehr im Löschbezirk Wallerfangen für das 200-jährige Bestehen im kommenden Jahr auf Hochtouren. Jetzt präsentierten Wehrführer Frank Minor, Löschbezirksführer Stefan Jungmann und sein Stellvertreter Kai Kronenberger das neue Logo dazu. Es wurde ehrenamtlich von der 22-jährigen Mediengestalterin Lea Klein entworfen. Das Logo symbolisiert Flammen und Wasser, wobei neben dem typischen Feuerwehr-Rot das Wallerfanger Blau eingearbeitet wurde.

Nach den bisherigen Planungen des neunköpfigen Organisations-Teams starten die Feierlichkeiten am 19. März 2022 und finden ihren Höhepunkt im 85. Kreisfeuerwehrtag, der vom 1. bis 3. Juli in Wallerfangen stattfinden wird. Der Löschbezirk Wallerfangen ist aus der 1822 gegründeten Fabrik-Feuerwehr des Steingutwerkes von Villeroy und Boch hervorgegangen und ist damit eine der ältesten Feuerwehren in Deutschland.

Heute gehören dem Löschbezirk Wallerfangen insgesamt 57 aktive



Trotz Corona laufen beim Löschbezirk Wallerfangen die Vorbereitungen zum 200-jährigen Bestehen im nächsten Jahr auf Hochtouren. Wehrführer Frank Minor (rechts), Löschbezirksführer Stefan Jungmann (Zweiter von links) und sein Stellvertreter Kai Kronenberger (links) präsentieren das von Lea Klein dazu entworfene Logo.

Feuerwehrleute an. Dazu kommen acht Mitglieder der Jugendfeuer-

wehr und 16 Männer der Altersabteilung.

Produktion dieser Seite:

Ulrike Paulmann, Peter Wilhelm